

Profes corrieron la Maratón Internacional

# “Trillizas” en carrera por Chepe



Daniela, Evelyn y Kimmy entraron juntas a la meta. JOHN DURÁN

◆ **ANDRÉS MORA M.**  
andres.mora@lateja.co.cr

**Como** si fueran tres hermanillas, Daniela Chacón, Evelyn de Volio y Kimmy Ramírez se mandaron ayer la media maratón internacional que se corrió en San José.

Ellas son maestras, compañeras de trabajo en el colegio Saint Paul, en Alajuela, y a las tres les gusta hacer deporte.

Las maestras no perdieron oportunidad de participar en la Maratón Internacional (42 kilómetros) donde también hay espacio para los que gustan de hacer distancias menores. Ellas co-

rieron 21 kilómetros.

Las tres se robaron el show porque fueron uniformaditas para no perderse entre el molote de gente.

“Las tres guardamos una linda amistad. Evelyn y yo nos conocemos como desde hace 20 años”, contó Kimmy quien fue la encargada de ir a buscar el uniforme para la competencia.

“Nos uniformamos porque, usted sabe, las maestras siempre andan ordenando todo. Yo fui a la tienda Nike, ahí en Multiplaza, encontré las blusas y se las mandé por fotos, después fuimos a comprar para las tres”, agregó Kimmy.

Con respecto al color ele-